

Für DIE TAFEL gesammelt

Von allen Seiten strömten die ‚Gabenspender‘ am Samstag, dem 30.11.2019 in die evangelische Martin-Luther-Kirche in Ehlershausen. Mit dabei: Glaubensgeschwister aus den neuapostolischen Gemeinden Burgdorf-Ehlershausen und Burgdorf. Trotz einiger zeitlicher und anderer Schwierigkeiten waren kurzfristig wieder ‚gewichtige‘ Taschen und Pakete mit schönen Dingen für die Teilnehmer an der

Tafel Burgdorf e.V. zusammengekommen. In Anwesenheit von Pastorin Susanne Paul aus Ehlershausen, der Schirmherrin für den dortigen Nikolausmarkt, und einigen für DIE TAFEL zuständigen Mitarbeiterinnen kam es zu der großzügigen Spendengala. Möge die Freude, die durch diese Aktion ausgelöst werden wird, in das ‚eigene Herz zurückkehren‘. (hs)

